

Le ministre cubain des Affaires étrangères réalise une visite au Venezuela



Caracas, 23 mai, (RHC/PL).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, réalise une visite au Venezuela. Son programme à Caracas prévoit entre autres un entretien avec son homologue vénézuélienne, Delcy Rodriguez, pour aborder des questions de la coopération bilatérale.

Il doit également rendre hommage à Simon Bolivar, le grand héros vénézuélien, connu comme le Libérateur de l'Amérique Latine et au président Hugo Chavez, décédé en 2013.

Bruno Rodriguez se réunira également avec un groupe de coopérants et de diplomates cubains en poste à Caracas, dans un des centres pour le diagnostic intégral ouverts par le gouvernement bolivarien avec la coopération de Cuba.

En mars dernier, les présidents de Cuba et du Venezuela, Raul Castro et Nicolas Maduro ont donné un nouvel élan aux relations économiques et commerciales ainsi qu'à la coopération bilatérale par la signature du procès verbal final de la 16e réunion de la Commission intergouvernementale Cuba-Venezuela.

Ce document s'avère une feuille de route pour le développement des liens entre nos deux pays jusqu'en 2030.



Radio Habana Cuba